

Curso 2025-2026

Este curso queremos emprender un viaje que comienza muy cerca y, al mismo tiempo, va muy lejos: un camino hacia el corazón, hacia lo más profundo de cada uno, y más allá, hacia la dimensión más espiritual y trascendente de nuestra existencia.

"Hasta el corazón" significa mirar hacia dentro, detenernos y escuchar lo que realmente somos. Un corazón que late con identidades diversas, con maneras distintas de hacer y de ser, pero que comparte un mismo deseo: ser amado y amar. Vengamos de donde vengamos y seamos como seamos, el corazón es el espacio donde nace la verdad, la compasión y la esperanza. Es el punto de encuentro donde cada uno puede descubrir que es único y valioso.

"Y más allá" nos invita a no quedarnos solo con lo que vemos o tocamos, sino a abrirnos a aquello que da un sentido profundo a la vida. Es la apertura a Dios, al misterio, a la espiritualidad que nos mueve y nos trasciende. Este "más allá" es una llamada a conectar con el Amor que nos habita y que nos impulsa a caminar, a crecer y a dar lo mejor de nosotros mismos.

Este camino hacia el corazón y más allá también es una invitación del mismo Dios, que nos dice:

"Os daré un corazón nuevo, pondré dentro de vosotros un espíritu nuevo. Os arrancaré el corazón de piedra y os daré un corazón de carne." (Ezequiel 36,26)

Dios nos quiere con un corazón vivo, sensible, que sepa escuchar y amar, y con un espíritu renovado que nos abra a la vida con confianza y fe.

Este año, desde la Pastoral, te invitamos a mirar con ojos nuevos, a vivir con el corazón abierto y a dejarte llevar por este lema que nos recuerda que hay mucho más dentro de ti... y mucho más allá por descubrir.

¡Que tengamos un buen curso 2025-2026!